# МОСКВА И МОСКВИЧИ ЗВУКОВОЙ СБОРНИК

2025 год.

№ 4

Содержание выпуска

### ГОРОДСКАЯ СРЕДА

- Е. Кагарлинский. Передача исторической памяти: как в Москве работают с патриотическим воспитанием молодёжи. // Аргументы недели, № 40, 08 октября 2025, с.14.
- М. Платонова. Московских школьников научат создавать собственные бизнес-проекты. // Московская правда, № 196, 17 октября 2025, с. 3.
- И. Курнакова. В порядке личной инициативы. // Аргументы и факты, № 41, 08 октября 2025, с. 5.
- А. Соколова. Фильменный стиль мегаполиса. // Аргументы и факты, № 36, 03 сентября 2025, с. 10.
- М. Платонова. Студентка МИРЭА создала упаковку для молока, которую "увидят" незрячие. // Московская правда, № 198, 21 октября 2025, с. 11.

## **ЗДРАВООХРАНЕНИЕ**

- Е. Кагарлинский. Известная столичная больница введёт в строй новый комплекс. // Аргументы недели, № 42, 22 октября 2025, с. 14.
- В. Леем. Услышать мир по-новому. // Аргументы и факты, № 45, 05 ноября 2025 с. 10.

#### ЭКОНОМИКА

С. Ишков. В 2025 году в Москве появилось 100 новых промышленных предприятий. // Московская правда, N 205, 30 октября 2025, с.1.

# СТОЛИЧНОСТЬ. МНОГОНАЦИОНАЛЬНЫЕ ТРАДИЦИИ

О. Кортосова. У самовара я и моя Маша. Гуля. Зара. //Аргументы и факты, № 45, 05 ноября 2025, с.55.

#### КУЛЬТУРА

- М. Бляшон. В Москве поселились упыри. // Московский комсомолец, № 208, 07 ноября 2025, с.7.
- Г. Снопова. В Москву! (16+) // Московская правда, № 209, 06 ноября 2025, с. 9.
- С. Ишков. "Нецарственный царь" в первой постановке будущего МХТ. // Московская правда, № 204, 29 октября 2025, с.7.

## ЖИЗНЬ В ГОРОДЕ

С. Жирнов. Профессиональный подход. // Аргументы и факты, № 41, 08 октября 2025, с. 10.

Е. Булова. Чтобы помнили: вручены награды победителям конкурса "СУДЬБЫ ДЕТЕЙ". // Московская правда, № 195, 16 октября 2025, с. 1.

Страсти по Высоцкому. // Московский комсомолец, № 203, 29 октября 2025, с. 15.

С. Жирнов. Впечатляющая инициатива. // Аргументы и факты, № 37, 10 сентября 202, с.10.

### МОЯ МОСКВА

- И. Бричкалевич. На страже покоя москвичей. // Московский комсомолец, № 209, 10 ноября 2025, с. 8.
- Е. Кагарлинский. В московский студенческий совет проекта «Молодёжь Москвы» входят более 100 вузов. // Аргументы недели, № 43, 29 октября 2025, с. 14.
- И. Бричкалевич. «Резиновые» квартиры: найти и пресечь. // Московский комсомолец, № 205, 31 октября 2025, с. 7.
- Е. Мазенко. Трут как тут. // Аргументы и факты, № 45, 05 ноября 2025, с. 12.

# НЕДВИЖИМОСТЬ

С. Артемов. Прощай, панелька! // Московский комсомолец, № 210, 11 ноября 2025, с. 4.

### ОСОБНЯКИ МОСКВЫ

- А. Алиев. Лорелеи из Еропкинского переулка." // Литературная газета, № 25, 25 июня 2025, с. 14.
- А. Алиев. В Курсовом "Дом-сказка", Сандуны и водокачка. // Литературная газета, № 34, 27 августа 2025, с.14.
- А. Алиев. В бывшей Ямской слободе. // Литературная газета, № 38, 24 сентября 2025, с. 14.

# ПО СТРАНИЦАМ КОНКУРСА «СУДЬБЫ ДЕТЕЙ ВОЙНЫ»

Моя Москва в 1941 - 1942 годах. // Московская правда, № 210, 07 ноября 2025, с.3.

# МОСКОВСКАЯ ТЕТРАДЬ

А. Васькин. Мы хотели одного-помочь фронту. // Москва, №6, 2025 г., с. 224-238.

Редколлегия:

Елисеева Е.  $\Gamma$ . – отв. составитель;

Никифорова Е. А.

Компьютерная верстка:

Елисеева Е. Г.